



SERVICES 360

FULL

Cobertura completa de reparación y mantenimiento, además de un conjunto de información y herramientas digitales

Cobertura para todas tus necesidades esenciales de reparación y mantenimiento. Impulsado por nuestras herramientas y servicios digitales, desarrollado sobre una base de mantenimiento flexible, con cobertura añadida tanto para la cadena cinemática como para las reparaciones de chasis y cabina. Todo ello con una respuesta rápida, una excelente disponibilidad de piezas de repuesto y, por supuesto, con los asesores de Scania Assistance a solo una llamada de distancia, 24 horas al día, 7 días a la semana.

Si tus operaciones están centradas y racionalizadas en torno a la logística de transporte, en vez de asegurarte de que tu flota esté preparada para satisfacer esas necesidades logísticas, el paquete Services 360 Full podría ser la opción ideal, poniendo todas tus necesidades de mantenimiento y reparación en las manos de nuestra amplia red de servicios.



PARA CUALQUIER EVENTUALIDAD

El mejor tipo de reparación es aquella que no se tiene que realizar, y un mantenimiento bien planificado puede ser la clave para evitar que se produzcan fallos en muchos componentes. Gracias a los planes de mantenimiento flexible incluidos en todos nuestros paquetes, creados a partir de los datos operativos de cada vehículo, puedes estar seguro de que tus vehículos recibirán siempre un mantenimiento exhaustivo para evitar problemas. Con la cobertura añadida de reparación de chasis y cabina, así como de cadena cinemática, nuestros talleres están preparados en toda Europa para cualquier tipo de avería del vehículo que afecte a la productividad, por desafortunada que sea. Y si quieres llevar tu cobertura un paso más allá, disponemos del paquete Pro opcional, con reparaciones preventivas y sustituciones proactivas de piezas impulsadas por análisis avanzados generados por la IA, basados en años de datos recopilados de más de medio millón de vehículos permanentemente conectados.

Servicios incluidos:

- Control package
- Mantenimiento flexible
- Reparación de la cadena cinemática
- Reparación de chasis y cabina

Servicios adicionales:

- Sistema de grúa

¿Buscas un servicio más personalizado?

Cuando se trata de cubrir las necesidades imprevistas, por supuesto, cada uno pone los límites en un sitio distinto. Eso significa que lo que llamamos Full puede ser más de lo que algunos quieren y no ser suficiente para otros. Teniendo esto en mente, podemos personalizar el paquete Services 360 Full con más complementos y opciones, como la cobertura del sistema de grúa. Si tienes alguna pregunta sobre el paquete más adecuado para tu negocio o para tus operaciones, ponte en contacto con nosotros, y juntos encontraremos la solución perfecta.

Services 360

FULL

¿Deseas más información sobre Services 360 Full?

Si estás interesado en obtener información más detallada sobre nuestra oferta de servicios, ponte en contacto con tu taller Scania.

Encuentra tu
concesionario
más cercano
aquí

